



# Grenzerfahrung

**Märchen und Geschichten von und mit den Weiler Erzählern**

**Mittwoch, 13. Dezember 2017, 19Uhr30**

**Basel, Buchhandlung „Zum Bücherwurm“**

**Gerbergässli 12, 4051 Basel, Tel. +41 (0)61 261 73 58**

Was ist eigentlich eine Grenze? Ein Schlagbaum in Rot-Weiß, ein hoher Zaun, ein tiefer Graben? Das Wort entstammt dem Altslawischen und steht für eine Trennlinie, eine Trennfläche oder den Rand eines Raumes. Aber Grenze ist auch ein Festbegriff in der Pädagogik (Grenzen setzen!) oder Sozialpsychologie. In den Märchen wird aber vor allem auch die Grenze zwischen realer und imaginärer Welt überschritten, wie die Weiler Erzähler deutlich machen möchten.

